

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DES TRANSPORTS

Depuis ce mercredi 4 novembre 2019, une vidéo circulant sur les réseaux sociaux montre une scène d'accident de la route volontairement provoquée par deux (2) conducteurs de minicar communément appelé "gbaka", dans les environs de l'échangeur du camp de Gendarmerie d'Agban.

Informé de la situation, le Ministre des Transports a immédiatement instruit ses services, notamment l'Office de Sécurité Routière (OSER) et la Police Spéciale de la Sécurité Routière (PSSR), en collaboration avec la Police et la Gendarmerie nationale, à tout mettre en œuvre pour identifier et interpeller ces chauffeurs indéliçats afin qu'ils soient sévèrement punis.

A cet effet, la réaction décisive et immédiate des forces de l'ordre a permis d'appréhender le propriétaire du véhicules mis en cause, immatriculé 6314HH01.

Le propriétaire du second véhicule immatriculé 6921HE01 et les chauffeurs indéliçats sont activement recherchés.

Le Ministre des Transports tient à rappeler aux transporteurs et conducteurs qu'aucun acte d'incivisme au volant ne sera toléré.

Le Ministre rassure les populations quant à l'engagement ferme du Gouvernement à mettre hors d'état de nuire ce type de conducteurs d'un autre âge.

Fait à Abidjan, le jeudi 5 décembre 2019.

Le Directeur de Cabinet



Ahmed DIOMANDE